

# 新春インタビュー 勝ち残るために

バ  
イ  
オ  
リ  
ン  
ク

ヒトノミツバチ

ハイオーディオ大作社長は「昨年暮れ（03年）はインタビューした際  
年（03年）はアジアンエヌスティがブームになると指摘されていた。確かにその  
指摘どおりの展開になったのは事実であった。そこで04年新年号では、再び  
辻社長に登場していただき、今年（04年）のエヌスティックサロン市場の  
展望を聞くことにした。

ジアンエステ  
きっかけはア  
トすれば、必ず国的に拡  
大します。面白いことに一

様の傾向が続くを見てよ  
うでしようか。  
辻大作社長 昨年(03年)  
の一年間を通じて、確かに  
大阪のアジアンエステティ  
クはかなり増えてきまし  
たね。その傾向はまだまだ  
続いて行く可能性と、関東  
や九州などへも増えて行く  
感じです。

そういうことも手伝って、日本全国に広がってきているのです。「アジアンエスティック」が全国的

# 今年のキーワード 欠かせない「育毛」

ませんでした。

位で販売するのです。  
— それらの結果は、大  
半の部分は「本人の努力に  
かかるてくるのですね。

ジア

七

生物

女性ですか

何の原因

が、今年（04年）の一つ  
特徴といえるでしょう。

「育毛」といえは、用と連想されがちですが、あくまでも女性をターゲットにしたものであり、決して男性を対象としたものではありません。

一 男性をターゲットとした「育・養毛剤」は、からだくさん発売されましたからね。

辻社長 エステティックサロンでも、「育毛」を一マにしたお店は私の知限りで、4店しかありません。

はじめて結果が出るだけです。  
3カ月あるいは6カ月と  
いうレンジで体質改善をして  
て、結果が出るので。だからその間に、健康食品とか痩身技術あるいは瘦せ  
る化粧品などをいろいろ販  
売していくわけです。  
だからスタート時にそな  
れは三十万円、五十万円ば  
ソノであれば百万円、二三百  
円単位で、中小サロンにさ

「昔から「髪は女性の命」といわれ、男性の場合よりももっと深刻ですね。社長だから女性の場合、「育毛」はかなりの確率で成功するのです。もちろんすぐに効果は出ません。少なくとも6ヶ月の

結果が出やすい、クレームがつきにくい、それに長期間の契約ができるというメリットがありますね。なにせ【育毛】が期待できるのですからね。

# 「アジアンエステ」の副産物として期待が

女性ですか

何は

二進の原因

「ア 副産

辻社長 お酒の飲み過ぎ、たばこの吸い過ぎ、睡眠不足、ストレスなど、女が社会進出する」と云って起つていろいろのです。だから今年は既存の塵、脱毛、フェイシャルと、範疇の中に「育毛」がなりの確率で加わつて、どうと考えておられるので、いや、私は「くるだる」ではなく「入れるべき」と考へておられます。それで、うもありがとうございま